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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 2023/2026 – 15/05/2023 – 
ORDINÁRIA – 15h45min – HIBRIDA – CASA DOS CONSELHOS   
 
No dia quinze do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 15h45min, reuniram-se 
os membros do CACS/FUNDEB de forma híbrida, em reunião ordinária, através do meet e 
na Casa dos Conselhos. Estavam presentes na reunião, em modo presencial, os 
conselheiros: Roberson Carlos Kölln (presidente), Eleine Lea Baader (vice-presidente), 
Tatiana Neri Simões (titular), Roberto Nicolodi (titular) e a secretária executiva Viviane 
Berkenbroch Ramos. No modo virtual estavam presentes, os conselheiros: Ana Lúcia dos 
Santos Coelho (titular), Marciano Figleski (suplente), Adriana de Fátima de Souza (titular), 
Ariane Soares Alves (titular), Henrique Pitt (titular), Sérgio Soares (titular), Karla Rafaeli 
(suplente), Jocimara Pereira Mezzon (titular) e Rosane Roncálio (suplente). A pauta da 
reunião tratou dos seguintes assuntos: Resposta dos ofícios Nº 014 e 015/2023: 
contratação de professor para o 1º ano do Ensino Fundamental no bairro Escalvados e 
contratação de Psicólogo e Assistente Social para a Rede Municipal de Ensino. 
Apresentação do demonstrativo de março do FUNDEB. Informações gerais sobre o 
Transporte Escolar. O presidente iniciou a reunião agradecendo a participação de todos e 
conferindo o quórum. O presidente apresentou as respostas dos ofícios encaminhados à 
educação solicitados pelos conselheiros Marciano e Adriana. Respostas referentes aos 
ofícios Nº 014 e 015. No ofício Nº 014 a educação respondeu que “sabemos da 
necessidade mas não há disponibilidade de espaço físico. A intenção da administração é 
construir uma escola para atender o ensino fundamental. Para os alunos que necessitam 
de deslocamento, é ofertado transporte escolar gratuito”. A secretária ainda complementou 
que, segundo a secretaria de educação, não há interesse do estado em convênio com o 
município para atender essa demanda. A resposta do ofício Nº 015: “informamos que, 
encontra-se em fase de licitação, o Centro Multidisciplinar, que contará com uma equipe 
multiprofissional para atendimento especializado aos alunos da Rede Municipal de Ensino”. 
O presidente ainda complementou que a secretaria de educação já havia informado aos 
diretores escolares sobre esse espaço onde terá esses profissionais. Os conselheiros 
discutiram sobre as possíveis localização do Centro Multidisciplinar e a necessidade de ter 
mais centros para melhor atendimento aos alunos. A conselheira Adriana solicitou o 
compartilhamento do ofício. Em seguida o presidente solicitou ao conselheiro Sérgio a 
apresentação do demonstrativo do FUNDEB, encaminhado pela contabilidade, do mês de 
março de 2023. O demonstrativo foi projetado na tela indicando a previsão de receita no 
valor de R$141.985.000,00 (cento e quarenta e um milhões, novecentos e oitenta e cinco 
mil reais), sendo que até o mês de março o município já recebeu R$31.039.305,63 (trinta e 
um milhões, trinta e nove mil, trezentos e cinco reais e sessenta e três centavos), sendo 
recurso de aplicação R$188.023,77 (cento e oitenta e oito mil, vinte e três reais e setenta e 
sete centavos). As despesas custeadas com o recurso do FUNDEB até o momento 
totalizam R$27.676.412,46 (vinte e sete milhões, seiscentos e setenta e seis mil, 
quatrocentos e doze reais e quarenta e seis centavos). Com profissionais da educação 
básica foram pagos o total de R$25.340.055,82 (vinte e cinco milhões, trezentos e quarenta 
mil, cinquenta e cinco reais e oitenta e dois centavos). Os conselheiros analisaram que a 
diferença de receita e despesa se mantém na média de R$4milhões, em julho com o 
pagamento da 1ª parcela do 13º salário deve liquidar essa diferença. O conselheiro 
Roberto observou que, pelo demonstrativo, já tem empenhado R$29milhões, que já foi 
pago R$27milhões, então a previsão é que ainda seja utilizado mais R$2milhões, 
diminuindo essa diferença. Não havendo mais nenhum questionamento sobre o 
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demonstrativo o presidente informou que fez a rota de Porto Escalvados até Escalvadinhos 
com o transporte escolar, informando que durante a rota vão descendo alunos do ônibus e 
outros vão subindo. Colocou que o monitor do ônibus foi muito paciente com as crianças 
ajudando a descer do ônibus, que tem dois alunos especiais sem agente. Os cintos e os 
bancos que precisam de manutenção. A conselheira Adriana colocou que observa a 
movimentação do transporte escolar e lhe chamou a atenção a rota do Escalvadinhos que 
tem um ponto cego na curva, na estrada. Destacou que é perigoso para o transporte 
escolar, sugeriu destinar verba do FUNDEB para sinalização ou outra ação de prevenção 
de acidente. O presidente explicou que o recurso do FUNDEB não pode ser utilizado para 
essa finalidade e o recurso do PNATE só pode ser usado com os ônibus. Ainda informou 
que vereadores de Navegantes e Luiz Alves se reuniram pra solicitar ao governo do estado 
a melhoria na BR. A vice-presidente colocou que a prefeitura poderia fazer algo com os 
25% da educação, os conselheiros indicaram inviável pois não trata-se de educação, é 
uma rodovia estadual. O presidente sugeriu oficiar à Navetran porque ao sair da rodovia do 
estado o transporte escolar entra em uma rua do município, pra ver o que podem fazer na 
rua do município, ficou assim definido. Ainda sobre o transporte escolar o presidente 
informou que em julho, quando os ônibus param durante o recesso escolar, eles irão 
arrumar os bancos rasgados e trocar os cintos de segurança e que na secretaria de obras, 
ao lado da secretaria de educação, tem uma mangueira grande e quando é dia de parada 
pedagógica os ônibus são lavados e os monitores auxiliam na limpeza interna dos ônibus. 
O presidente solicitou que se mais alguém quiser auxiliar na rota do transporte escolar será 
bem vindo, pois já foi feito a rota do Badia, José dos Passos Lemos, de manhã, meio dia 
Maria Tereza Leal, Escalvadinhos. A conselheira Karla informou que vai fazer a rota das 
Pedreiras no final da tarde. O presidente falou que precisa de alguém pra fazer a rota do 
início da tarde. Foi apresentado na tela o cinto que será instalado e alguns bancos 
rasgados que serão arrumados. Os conselheiros discutiram sobre falta de vaga nos ônibus 
e a falta da escola no bairro Escalvadinhos para desafogar o transporte escolar. O 
presidente ressaltou a necessidade dos conselheiros estarem em reunião presencial para 
assinatura das atas. A secretária informou que no próximo mês sairá a matéria do 
CACS/FUNDEB na revista It’s, da educação. A conselheira Tatiana questionou sobre os 
ônibus para saída de campo. O presidente informou que na reunião anterior foi 
apresentado relatório sobre o transporte escolar. Explicou que não há ônibus pra levar 
alunos para fora da cidade, que o CACS já solicitou que para dois ônibus seja feito o 
seguro para que o DETER autorize a saída para fora do município. A secretária explicou 
que o setor de transporte da educação informou que tem um ônibus parado porque é muito 
antigo e provavelmente ele será usado como ônibus reserva, para substituir um ônibus que 
dê problema no dia a dia. Também explicou que o tempo em que os ônibus ficam parados 
é curto e as vezes não é possível atender saídas neste intervalo. Discutiram sobre a 
possiblidade de contratar uma frota terceirizada para esse atendimento, com recurso 
próprio. Também analisaram a situação de alunos de um bairro que são levados, pelo 
transporte escolar, para outro bairro, para estudar, porque no seu bairro não tem vaga. Foi 
reapresentado o relatório do transporte escolar, encaminhado pelo setor competente. 
Discutiram sobre a necessidade de vaga nas escolas e construção de novas escolas, além 
de problemas elétricos. O conselheiro Henrique destacou o direito do aluno ao transporte 
escolar. O presidente anunciou a próxima reunião para o dia 14/06/2023 às 9h e solicitou 
que os conselheiros assinem a lista de presença virtual. Não havendo mais nada a tratar o 
presidente encerrou a reunião.   
  

Roberson Carlos Kölln 
Presidente 

Eleine Lea Baader 
Vice-presidente 
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Adriana de Fátima de Souza 
 
 
 
 
 

Ana Lúcia dos Santos Coelho 
 
 
 
 
 

Ariane Soares Alves 
 
 
 
 
 

Henrique Pitt 
 
 
 
 
 

Jocimara Pereira Mezzon 
 
 
 
 
 

Karla Rafaeli 
 
 
 
 
 
 

Marciano Figleski 

 
 
 
 
 

Roberto Nicolodi 
 
 
 
 
 

Rosane Roncálio 
 
 
 
 

Sérgio Soares 
 

 

 

 

Tatiana Neri Simões 

 

 
 
 

Viviane Berkenbroch Ramos 
Secretária executiva 
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MANIFESTO DE

ASSINATURAS

Código de validação: KSJTR-C5AUR-B7FVV-S3LAB

Esse documento foi assinado pelos seguintes signatários nas datas indicadas (Fuso

horário de Brasília):

Jocimara Pereira Mezzon (CPF 762.202.309-49) em 07/07/2023 17:03 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.42.15.231 Não disponível

Autenticação maramezzon@navegantes.edu.sc.gov.br

Email verificado

cXTvix0TDblAT2tS4y+oJgrLXBsWeFH322xWZO/sCIU=
SHA-256

ANA LÚCIA DOS SANTOS COELHO (CPF 017.961.169-04) em 07/07/2023

17:04 - Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.177
Lat: -26,897695 Long: -48,647265

Precisão: 12 (metros)

Autenticação anacoelhoedu@gmail.com

Email verificado

Rch9raSZje/T17Vt/GHHjPG472srhIWF77mLvc+v/N0=
SHA-256
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ROBERSON CARLOS KÖLLN (CPF 085.602.149-09) em 07/07/2023 17:05 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.178 Não disponível

Autenticação roberson@navegantes.edu.sc.gov.br

Email verificado

FRFvhiVV9ssktt2RJ4mmYXly+fypup3l0eRddCm1XMs=
SHA-256

KARLA RAFAELI (CPF 053.900.749-80) em 07/07/2023 17:17 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.93.150.254 Não disponível

Autenticação karlarafaeli@navegantes.edu.sc.gov.br

Email verificado

ctps9yJZZhtFFjB9yRP2wUrSufw1TQPSD3+va4HjJ7Q=
SHA-256

MARCIANO FIGLESKI (CPF 002.488.840-00) em 07/07/2023 19:09 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

170.81.219.14
Lat: -26,879214 Long: -48,663301

Precisão: 19 (metros)

Autenticação marcianofigleski@gmail.com

Email verificado

GGpaK1FbjGWhCZ7B+kLRerYUq95mimuq2+nhpHe9th4=
SHA-256

ELEINE LEA BAADER (CPF 915.740.999-49) em 09/07/2023 10:18 - Assinado

eletronicamente E
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Endereço IP Geolocalização

170.81.216.161 Não disponível

Autenticação eleine.lbaader@outlook.com

Email verificado

jQxnXw5KcpBisLTkWJVpkQIKShfH3OypspS0zI0HzIg=
SHA-256

ARIANE SOARES ALVES (CPF 009.310.330-12) em 09/07/2023 17:05 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.93.150.36 Não disponível

Autenticação arianesoaresalves@gmail.com

Email verificado

W18F8erlx9SBXXezY4kMoMrsy4/a7zt148+KxJHZi4E=
SHA-256

Henrique Pitt (CPF 000.888.220-79) em 09/07/2023 17:09 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.175.80.92
Lat: -26,829844 Long: -48,627404

Precisão: 18 (metros)

Autenticação henrique.pitt1982@gmail.com

Email verificado

8XZx/GdIVcP87oQgn3V/J6rXW2w38exwklyEGx+PYmo=
SHA-256

ADRIANA DE FÁTIMA DE SOUZA (CPF 318.288.638-07) em 10/07/2023 08:50

- Assinado eletronicamente
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Endereço IP Geolocalização

177.124.35.231
Lat: -26,794878 Long: -48,757527

Precisão: 20 (metros)

Autenticação adrianadefatimadesouza@gmail.com

Email verificado

sYGrIvcIOfDlM76jUqxjkEIvqWkSpBFOaLoua0pftqw=
SHA-256

Para verificar as assinaturas, acesse o link direto de validação deste documento:

https://assinador.silosign.com.br/validate/KSJTR-C5AUR-B7FVV-S3LAB

.

Ou acesse a consulta de documentos assinados disponível no link abaixo e informe

o código de validação:

https://assinador.silosign.com.br/validate

.
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MANIFESTO DE

ASSINATURAS

Código de validação: X8QH7-X5S6J-SJF9V-LMJ2G

Esse documento foi assinado pelos seguintes signatários nas datas indicadas (Fuso

horário de Brasília):

SÉRGIO SOARES (CPF 851.621.759-00) em 10/07/2023 09:20 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.182 Não disponível

Autenticação sergiosoaressc@hotmail.com

Email verificado

ToeT1MmrCHsIg+aLTG2kA7ave2PGzoGZAI6OHFL+Iew=
SHA-256

Viviane Berkenbroch Ramos (CPF 953.243.999-49) em 10/07/2023 09:21 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.182
Lat: -26,850100 Long: -48,705900

Precisão: 12902 (metros)

Autenticação viviane@navegantes.edu.sc.gov.br

Email verificado

SnHsAw2lejtaFgU0qx+dn9axfMBYq9wBjvlaQM3YviM=
SHA-256



ROBERTO NICOLODI (CPF 008.351.879-77) em 10/07/2023 09:27 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.174.240.168 Não disponível

Autenticação nicolodiprof@gmail.com

Email verificado

aeiAacOg5HZIGCSXOPaX2ZMXFhn3Ki570h/EGvSo2mQ=
SHA-256

TATIANA NERI SIMÕES (CPF 218.652.378-76) em 10/07/2023 09:36 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.177
Lat: -26,880354 Long: -48,660908

Precisão: 18 (metros)

Autenticação tatineriprofe@gmail.com

Email verificado

jBbkhIHyg1CEA4oClUiY6s8IJZ17WmpNgKxmWWkTJIg=
SHA-256

ROSANE RONCÁLIO (CPF 826.917.899-34) em 10/07/2023 09:42 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.182 Não disponível

Autenticação roespecialista16@gmail.com

Email verificado

D7jH5fg2vekyAb0VPWbidQQnneItorFSkE6ci6fg+DA=
SHA-256

Para verificar as assinaturas, acesse o link direto de validação deste documento:



https://assinador.silosign.com.br/validate/X8QH7-X5S6J-SJF9V-LMJ2G

.

Ou acesse a consulta de documentos assinados disponível no link abaixo e informe

o código de validação:

https://assinador.silosign.com.br/validate

.


